

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Taucha: Nabu erteilt Gentechnik eine Abfuhr

Veröffentlicht am: 16.07.2004

Wenn es nach dem Willen der Tauchaer Regionalgruppe des Naturschutzbundes Deutschland (Nabu) geht, hängt schon bald an allen Supermärkten und Gaststätten in Taucha ein Schild. Darauf könnte stehen, dass die Besitzer genmanipulierte Lebensmittel ablehnen und sich für eine gentechnikfreie Landwirtschaft einsetzen.

[Leipziger Volkszeitung](#)

Links zu diesem Artikel